

PRECIO 5 centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barren

Redacción y Administr.: PERU 1537

U. Telefónica: 478-B. Orden

La unidad obrera como imposición de mayorías

...Y ya lo discutimos este asunto desde el punto de vista de las ideas y de la posición que los anarquistas, como minoría orientadora, ocupan en las filas gremiales del país. Razonaremos también nosotros con el criterio democrático de los uniformistas, depurando toda nuestra intransigencia doctrinaria en un colcauto a la voluntad de las mayorías...

Y bien: ¿qué opinan esas mayorías? ¿En qué forma manifiestan su voluntad? ¿Con qué argumentos imponen sus vehementes anhelos fusionistas? ¿No oímos más que la voz de los pontífices, las profecías de los oráculos, los sermones de los sacerdotes del nuevo río. Y sabemos, sí, por que lo tenemos, que la secta hace su propaganda tendenciosa en periódicos incolores y desdichados y squines.

Nos colocaremos nosotros en el punto medio que nos pertenece. Y aceptaremos también la imposición de la mayoría, en la relación al núcleo obrero que sostiene a la F.O.R.A. Comunista. Por que son los trabajadores adheridos a nuestra federación, los que deben resolver este asunto, y no todos los obreros del país. El problema de la unidad (que es de instituciones y no de individuos) por lo mismo que depende de tres fracciones proletarias hasta ahora completamente divergentes en su acción mejorativista y revolucionaria, no tiene solución posible si antes las partes no establecen un acuerdo preliminar y unas bases de unificación concordantes con el propósito revolucionario apenas insinuado por los apolíticos del gremialismo. Y esto no se ha hecho, ni se hará, dado el profundo desacuerdo existente la enorme distancia que separa a cada uno de los grupos sindicales que en el país bregan por la dirección espiritual del proletariado. ¿Y cómo es posible unificar a los obreros, creando nuevos factores de división?

Se habla de sostener el principio de las mayorías, y se empieza por desconocer la opinión que deriva de una consulta hecha de antemano a todo un comité obrero. Y por que esas mayorías no opinan (por que no les interesa el problema que se les consulta) de una minoría se quiere hacer todo un argumento democrático, no dando valor ninguno a la elocuencia del silencio...

Al referendun remitido por el consejo federal de la F.O.R.A. Comunista, a los gremios adheridos, consultados respecto al problema de unidad y a la proposición emanada del Congreso efectuado en La Plata por la federación del XI, sólo contestaron 139 sindicatos. Y es el caso que, además de constituir una evidente minoría, no dan una opinión concordante con el propósito enunciado y sientan de hecho el principio intransigente que supone el sostener el pacto íntegro de la F.O.R.A. Comunista y la recomendación del comunismo anárquico.

El consejo federal obró bien al someter el asunto a una asamblea de delegados regionales y se atiene, por las razones que exponen los mismos mayoritarios, a esa resolución que consulta el pensamiento de la mayoría. Frente a la incongruencia de un referendun que nada define, la asamblea de delegados resuelve lo siguiente: «Que en vista de que la mayoría de los gremios no han contestado a las circulares 152 y 153, no teniendo el consejo saliente (como tampoco el entrante) autorización suficiente para integrar el llamado Comité Pro Unidad Obrera, se rechace de plano la invitación hecha por dicho Comité.

Pero hay algo más. Si bien los 110 gremios que aceptan la fusión en principio pudieran servir como argumento para que el consejo federal nombrara los cinco delegados al Comité Pro Unidad Obrera, se desprende de las proposiciones fundamentales que hacen la mayoría de esos mismos gremios, la imposibilidad de toda labor en el seno de ese Comité. Por que se debe tener en cuenta que, la misión de los cinco delegados de cada fracción, reu-

vertirse con el típico de la pacificación del mundo cesen radicalmente? ¿Ir con las delegaciones de los gobiernos a conquistar prestigios y prebendas del capitalismo a Washington? Esa es la opinión de Mr. Thomas, el laborista prominente. Nosotros somos de opinión que el remedio acertado para ir rompiendo las alas al militarismo es suspender el trabajo de los arsenales de guerra, de las fábricas de armas y municiones. Así comenzaron en Alemania los obreros de algunos establecimientos de esa especie.

Mr. Thomas nunca aconsejará este procedimiento que propagan los sindicalistas revolucionarios, porque él, como todos los leaders del laborismo y del trade-unionismo británicos, está ligado a la estabilidad del régimen capitalista.

Al considerar la reunión de delegados regionales: «Que, atendidos a las conclusiones del referendun, se rechace de plano todo propósito de unificación, limitándose el nuevo consejo, a defender el pacto federal y la unidad dentro de la F.O.R.A. Comunista, interpreté fielmente el espíritu del proletariado adherido y la opinión que prima en las contestaciones del referendun. Y no es posible que ningún gremio, ni ninguna federación, se peña que rompa su pacto de solidaridad con el resto del proletariado adherido, persista en llevar a cabo sus propios fusionistas consultando parcialmente a los trabajadores de un lugar o de una zona determinada. El problema es de orden general y son todos los gremios de la región los encargados de resolver esto, de acuerdo con los principios democráticos que alegan los apolíticos del gremialismo.

En realidad, lo que se hace y lo que quiere, es provocar una escisión en el seno de la F.O.R.A. Comunista, induciendo a determinados gremios influenciados por esa campaña fusionista, a que acudan por su cuenta al anunciado congreso de unificación. ¿Y es así como se trabaja por la unión de toda la familia obrera?

Farsantes, traidores, cimacrones!

La nueva faz de la guerra al capitalismo

El proletariado ya no se limita a resistir pasivamente los abusos de la explotación de que los hace víctimas la burguesía; llevan ataques a fondo, conciertan ofensivas y van poco a poco demostrando su capacidad para la producción, independientemente del control capitalista.

Ayer habíamos del hermoso gesto de los obreros portuarios de Cork, que ocuparon las oficinas y dependencias del puerto, izando la bandera roja y comenzando por su propia cuenta el trabajo.

«Catania (Italia), 7. — Cinco mil campesinos armados han ocupado cinco propiedades no cultivadas en los alrededores de Lentini y Carletini. Dirigieron la ocupación los alcaldes de las ciudades.»

«Qué dirán a esto nuestros entusiastas Henry-georgistas?

El principio de la libre determinación

Las naciones aliadas, al iniciarse la guerra y durante ella, sostenían que luchaban contra el imperialismo personificado en Alemania) y por la libertad de las pequeñas nacionalidades sometidas a extraña dominación. Y de aquel alegato altruista, que culminó luego Wilson con su evagado lenguaje democrático, concretando en 14 puntos los ideales guerreros de la Gran República del Norte, hicieron una bandera universal, que hicieron bajo sus pliegues ensangrentados a casi todos los pueblos y las razas que sufrían la dominación extranjera.

Inglaterra, la vieja e hipócrita beata del liberalismo, proclamó a los cuatro vientos el principio de la libre determinación, afirmando el derecho de los gobernados a elegirse sus propios gobernantes. ¿Dijo por eso, ese derecho a sus súbditos despararrados en su inmenso imperio colonial? ¿Permitió que la India, Egipto, el Transval, Australia y Canadá, colonias llegadas a mayoría de edad, se eligieran su propio gobierno, con exclusión de los funcionarios británicos y el contralor de la metrópoli imperial? A sangre y fuego sostuvo Inglaterra sus derechos coloniales, reprimiendo en los nativos toda tentativa de rebelión.

Pero, sin ir a las colonias, hay un caso típico en la historia de Inglaterra que pone de manifiesto la inmensa hipocresía del tradicional liberalismo británico. Irlanda, esa isla anexionada violentamente al imperio británico, sostiene una lucha secular por su independencia, agravada en estos últimos tiempos como consecuencia de la pasada guerra. ¿Por qué el gobierno inglés, tutor de pueblos menores de edad y campeón de las libertades nacionales (de fuera de casa), no aplica al caso de Irlanda el principio de la libre determinación?

La guerra de Irlanda contra el imperio británico ha tenido una tregua en esos últimos meses. Después de haber empleado los medios violentos, ante el fracaso de su táctica exterminadora, el gobierno de Lloyd George ensaya los recursos de la diplomacia, con todas sus pasiones y tortuosidades. Y los diarios nos han hablado de conferencias entre el primer ministro inglés y el presidente de la República Irlandesa, estableciendo la posibilidad de un acuerdo entre los revolucionarios y el gobierno de Londres que permitiría la solución del ya secular pleito irlandés.

¿Pero es posible hermanar los sacrosantos e inalienables ideales de un pueblo que reclama su independencia, con los intereses de un go-

Carne cruda

«Santiago del Estero, sesión 8. — Algunos diarios de esta demarcación que los vacunados no cumplen con su obligación, pues que esperan que los vecinos de la campaña ocurran a sus domicilios para ser vacunados.

«Este señor Ponca tuvo más suerte que otras víctimas, puesto que encontró en la misma policía quien se compadeciera. ¿Cómo serían los gritos que le hacían dar!

«Las Varillas, sesión 8. — El vecindario está alarmado por la presencia de muchos maldentes que diariamente cometen robos.

«Este señor Ponca tuvo más suerte que otras víctimas, puesto que encontró en la misma policía quien se compadeciera. ¿Cómo serían los gritos que le hacían dar!

Para lo que sirve el Estado

Siempre fuimos peyimistas respecto a la capacidad o diligencia del Estado frente al más insignificante de los problemas que se lo presente. El Estado no resuelve ningún problema ni evita que se le planten nuevos. No es preciso ni siquiera de las calamidades periódicas; no sirve como médico ni como vacunador.

«Este para actualmente con el D. Nacional de Higiene. El flagelo que está asediando al país — la viruela — se sirve para dos cosas: suplantarse: recordar a la población sobre su existencia como institución y consumir unos cuantos centenares de miles del presupuesto.

«Hace días, dice una información, se le dio a la tal institución, en poder de un médico, un crédito de diez mil pesos; y hoy solicita otros 250.000 solamente para vacunar a la población de las provincias del Norte y Andina.

«El Estado esperó que la viruela se extendiera por el país para disponer a vacunar. Cuando dejó hacer de médico, está haciendo de vacunador.

«Véase que ni para eso sirve: «Santiago del Estero, sesión 8. — Algunos diarios de esta demarcación que los vacunados no cumplen con su obligación, pues que esperan que los vecinos de la campaña ocurran a sus domicilios para ser vacunados.

Policia

«Agrege el señor Ponca, que una vez conducido a la comisaría se le despojó de un arpa que le daba consuelo, y fue tomado a golpes por el subcomisario Emilio R. Piarro y el vigilante ciudadano, quienes, agrega, no lo dejaron ir, e ir a la métrica actitud del agente Soto, quien compadecido del asunto, se opuso a que sus agresores continuaran malttratándolo.

«Este señor Ponca tuvo más suerte que otras víctimas, puesto que encontró en la misma policía quien se compadeciera. ¿Cómo serían los gritos que le hacían dar!

«Este señor Ponca tuvo más suerte que otras víctimas, puesto que encontró en la misma policía quien se compadeciera. ¿Cómo serían los gritos que le hacían dar!

«Este señor Ponca tuvo más suerte que otras víctimas, puesto que encontró en la misma policía quien se compadeciera. ¿Cómo serían los gritos que le hacían dar!

Lo más cierto

«En el momento del combate los generales se hacen coronales... y los coronales se hacen jefes.

«Gobernador Ugarte — El 3 del corriente, a las 5, un oficial y un vigilante de la policía de Altieri, penetraron sin orden de allanamiento en el domicilio del señor Sergio Trevis, con palabras descomedidas obligaron a la esposa de Trevis a abandonar el hecho y luego registraron todas las habitaciones, abrieron muebles, tiraron vidrios, los colchones, etc., buscando, según manifestaron, unas mercaderías sus, tratadas de una casa de comercio de Plaza.

«Según cuentan, aquel vecindario está indignadísimo por este hecho.

«Cualquier vecindario estaba creído que la medida del pago era un desahogo de cultura y que desistían!

«El vecindario ha visto con satisfacción la noticia del combario mencionado, por cuyo motivo desea que sea nombrado titular en ese cargo.

«Cualquier vecindario estaba creído que la medida del pago era un desahogo de cultura y que desistían!

«Cualquier vecindario estaba creído que la medida del pago era un desahogo de cultura y que desistían!

«Cualquier vecindario estaba creído que la medida del pago era un desahogo de cultura y que desistían!

«Cualquier vecindario estaba creído que la medida del pago era un desahogo de cultura y que desistían!

Y todavía se quejan!

«Villa del Rosario. — Se hace notar en esta la falta de un médico y de una farmacia.

«Una buena medicina al farmacia y todavía se quejan! Y después de diez que en el campo no hay tantos imbeciles como en la ciudad!

«Sin embargo, los hay y gordos!

La cruz y la espada

«Como vestigio de la pasada influencia política y militar, la iglesia sigue en nombre de Dios, santificando la guerra. Antes de lanzarse los soldados a una batalla, se les lleva a rezar misas y se les absuelve de los crímenes que cometen al servicio de los intereses del capitalismo.

«El soldado que mata a un enemigo en la guerra es un benedicto de Dios, si quien se abre en su muerte sus puertas del paraíso.

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

«El hecho de matar puede ser y no ser un crimen; el que mata a un tirano en nombre de la libertad, es un asesino, y es un benemérito de la patria, un hijo predilecto de la iglesia el que dispara más acertadamente el fusil o el cañón, en nombre de una mentira y del sacrilegio de la anexión territorial por derecho de fuerza, contra los ho-

El principio de la libre determinación

«El Gobierno de Su Majestad, dice, ha tomado en consideración su carta de fecha 30 de agosto pasado, y ha hecho las siguientes observaciones: El principio del Gobierno no es el consentimiento de los gobernados es el fundamento del desenvolvimiento constitucional británico, pero no podemos aceptar como base para una conferencia práctica inter-nacional? ¿Permitió que la India, Egipto, el Transval, Australia y Canadá, colonias llegadas a mayoría de edad, se eligieran su propio gobierno, con exclusión de los funcionarios británicos y el contralor de la metrópoli imperial? A sangre y fuego sostuvo Inglaterra sus derechos coloniales, reprimiendo en los nativos toda tentativa de rebelión.

«El Gobierno de Su Majestad se resiste a creer que usted insistirá en rechazar sus proposiciones sin que ellas sean examinadas en una conferencia.

«Declinar la discusión de un arreglo que otorgaría al pueblo irlandés la mayor libertad para su desenvolvimiento nacional dentro del Imperio, sólo puede significar que repudia usted todo acercamiento a la Corona y toda relación de comunidad dentro del Commonwealth británico.

«La hipocresía británica está una vez más en descubierta. Irlanda, si quiere su libertad, deberá seguir la guerra feroz, sin tregua ni cuartel, contra los rapaces de la vecina isla, sede del gobierno imperial. Esa es la única forma de imponer el principio de la libre determinación.

«El Gobierno de Su Majestad se resiste a creer que usted insistirá en rechazar sus proposiciones sin que ellas sean examinadas en una conferencia.

«Declinar la discusión de un arreglo que otorgaría al pueblo irlandés la mayor libertad para su desenvolvimiento nacional dentro del Imperio, sólo puede significar que repudia usted todo acercamiento a la Corona y toda relación de comunidad dentro del Commonwealth británico.

«La hipocresía británica está una vez más en descubierta. Irlanda, si quiere su libertad, deberá seguir la guerra feroz, sin tregua ni cuartel, contra los rapaces de la vecina isla, sede del gobierno imperial. Esa es la única forma de imponer el principio de la libre determinación.

«La hipocresía británica está una vez más en descubierta. Irlanda, si quiere su libertad, deberá seguir la guerra feroz, sin tregua ni cuartel, contra los rapaces de la vecina isla, sede del gobierno imperial. Esa es la única forma de imponer el principio de la libre determinación.

«La hipocresía británica está una vez más en descubierta. Irlanda, si quiere su libertad, deberá seguir la guerra feroz, sin tregua ni cuartel, contra los rapaces de la vecina isla, sede del gobierno imperial. Esa es la única forma de imponer el principio de la libre determinación.

Movimiento obrero

Los Panaderos de S. Pedro La obra de los políticos en los gremios

Gran Garage, Humberto 1 1136.—
El conflicto que actualmente sostenemos con el propietario de dicho garage sigue satisfactorio, rítmicamente, pero son escabiosos los coches que guardan, habiendo la mayoría de ellos abandonado el garage respondiendo al espíritu solidario. Es, además, que no pasará mucho día sin que nuestros esfuerzos sean coronados con el éxito, pues venceremos la torpeza del citado parón.—La comisión.

El día 11 continuará la asamblea general de socios, que pasó a cuarto intermedio el 20 del pasado agosto, que se llevará a efecto en el local Sarmiento 1136, continuando la orden del día a las 13 horas.—El secretario.

Bouleros y Balijeros
El gremio efectuará asamblea extraordinaria el domingo 11 a las 8 horas en el local de la calle Venezuela 2202.—La comisión.

V. de Obreros Pintores.
Se invita a todos los obreros pintores que se interesan por la organización, a la asamblea general que se efectuará el día 11, a las 8 horas en Montes de Oca 910. Es indispensable la presentación del carnet sindical.—La comisión.

Constructores de Carrales.
Carrocerías y Anexos
Convocamos al gremio a la asamblea que se efectuará el sábado 10 a las 13 horas en nuestro local Méjico 2070, para seguir tratando los asuntos cuya discusión fué preciso suspender por carencia de tiempo en la asamblea anterior.—La comisión.

F. O. R. Portuaria
Sección Oeste
El domingo 11, a las 8 horas, en el local Sarmiento 2229, efectuará asamblea esta sección de la Portuaria. Quedan invitados los camaradas de Ocas, Caballito, Chacarita, Colapalme, y todos los estudiantes de la sección.—La comisión.

Sección Gráfica Bonaerense.
La comisión general administrativa invita a los asociados a la asamblea extraordinaria que se realizará el domingo 11, a las 8 horas, en el salón «Voceros» número 1111, para considerar una extensa orden del día.

Para entrar al local de la asamblea e intervenir en sus deliberaciones, se requiere la presentación del carnet con las estampillas del mes de julio.

Obreros Panaderos de Buenos Aires.
Sección Boca y Barracas
La comisión administrativa invita a sus asociados a la asamblea que se efectuará hoy sábado 10, a las 9 horas, en nuestro local social Hermandades 1653.—La comisión.

Aceroeros Unidos.
Se avisa a los miembros de la comisión administrativa para que concurren a la reunión especial que tendrá lugar el sábado 10 a las 20 horas en Tacuarí 623.—El secretario.

Canta CLARO
San Pedro, 8-3 de 1921.

Huelgas

S. O. de la Industria del Calzado.
Casa Hirschberg (sección Pagosa), Cochabamb 2520.—Continúa en forma decidida la huelga que sostienen los obreros de esta fábrica. Por la firme voluntad que los anima, tienen los huelguistas asegurado el triunfo, que ha de ser, percibir finalmente en el gremio y en todos los obreros que siguen de cerca el desarrollo de la lucha.—La comisión.

F. GRAFICA Bonaerense.
Casa The Adult y Wisker C.—Aggravamiento por las mayores novedades nuestro conflicto. La causa principal, y ha de ser, con mayor intensidad el bloqueo que por nuestro esfuerzo ha de hacer entrar en razón a los señores que están al frente de esta sucursal.

El cruce de ruecas por la dirección de la casa entre la mafia carlistas, día a día se renueva acorralado por la explotación de que es víctima; está pagando el pago de su traición. Las conquistas de la organización en este feudo son un sueño, las horas de trabajo y las rebajas de salario son un hecho. La burocracia de la mafia, siente también los escoreros de la lucha que, a medida que se afirma, más dura hace su agonia.

Entanto los compañeros que hubieran de trabajar en la casa nos respaldan a la solidaridad local e internacional, que si hoy no surge los efectos contundentes, por lo menos está colocando en mal camino a estos empujados señores gregarios y subyugados.

El tiempo es la de menos cuando hay volun- tad para continuar hasta obtener el reconocimiento de la organización.—El C. de huelga.

Lavadores y Limpadores de Autos.
Garage Castro Barro 65.—
Asistamos a los chauffeurs que guardan en dicho garage, que pasan por nuestra sucursal 77, calle 653, de las horas 16 a las 21, con el objeto de comunicarnos acuerdos de esta organización, que están principalmente con ellos.

LIBROS
En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros:
La Conquista del Pan \$ 0.90
Palabras de un Rebelde » 0.80
El Botón de tuغو » 1.20
Almanaque de "T. y L." » 1.30
Controversia del Montemayor » 0.50
Páginas de Lucha, Cotilúna » 1.00

Es un deber de todo obrero consciente abstenerse de consumir las marcas de cigarrillos del Trust de Piccardo, que detallamos a continuación:

43, REINA VICTORIA, IDEALES, EXCELSIOR, LA CUBANA, BRASIL, SUBLIMES, POUPE, H. P., BARRILETE, CARAS Y CARETAS, CIRCULO DE ARMAS, LA EPOCA, LA POPULAR Y TODA MARCA DEL TRUST DE PICCARDO.

Toda la clase trabajadora organizada declaró la guerra a muerte a dicha empresa. ¡Boicot! ¡Boicot!

Repatriadores de Pan.
Asamblea general extraordinaria, para socios y no socios, el sábado 10 a las 20 horas, en el local social Chacarita 684.—La comisión.

MARMOLEROS.
La C. A. convoca al gremio a asamblea general extraordinaria para hoy sábado 10, a las 13.30 en el local de la calle Estados Unidos 3545.—El secretario.

Federación O. en Tabaco.
Quedan invitados todos los componentes de la F. O. del Tabaco a la asamblea extraordinaria que se efectuará hoy sábado 10, a las 17, en Tacuarí 658. Por la importancia de la orden del día es necesaria la presencia de todos.—La comisión.

A. S. L. de E. COMERCIO.
Los componentes de esta agrupación quedan invitados a concurrir a la reunión del sábado 10 a las 16 horas, en Súpacha 74.—El secretario.

Obreros de Obras Sanitarias.
Convocamos al gremio a la asamblea general que se efectuará el sábado 10 a las 20 horas, en Paraná 134, para tratar la siguiente orden del día: Acta y correspondencia; informe de la comisión sobre el asunto jubilación; balance y asuntos varios.—La comisión.

Nota.—Notificamos a los delegados y miembros de la C. A. que pasan a retirar los volantes de hoy en adelante.

A. SINDICAL GRAFICA.
La comisión administrativa llama al gremio a asamblea general para el domingo 11, a las 8 horas en nuestro local Independencia 448, para tratar una importante orden del día.—La comisión.

Aseradores y Anexos
de San Fernando, Tigre e Islas
La C. A. invita al gremio a la asamblea general que se efectuará el domingo 11, a las 8, en la calle Alhón 330, para tratar asuntos de orden interno.—El secretario.

Obreros Panaderos de Buenos Aires.
Sección Este
La C. A. invita a los obreros panaderos de la sección a concurrir a la asamblea que se efectuará el martes 13 a las 9 horas, en nuestro local social Chacarita 684.—La comisión.

Obreros Escoberos
A pesar de la incomprensible e injustificada desampliación existente entre los obreros del gremio, y que hace que una travolta tengan que suspenderse las asambleas por falta de número; creemos que aun queda en el gremio una cantidad de obreros capaces de ocupar su puesto en los actuales momentos de lucha, y por eso los invitamos a la asamblea de socios y no socios que se efectuará mañana domingo a las 8 horas en nuestro local Estados Unidos 3545.—El secretario.

Federación O. Molinera.
Comisión de fiestas.—Se recomienda a los miembros que componen la comisión de fiestas que según la última resolución, ésta se realizará hoy sábado a las 18 horas. Se hace indispensable la asistencia de todos sus componentes por haber asuntos de suma importancia a tratar.

—Consejo Federal.—Se hace presente a todos los compañeros que lo componen, que este consejo se reunirá en lo sucesivo todos los miércoles a las 8 horas.

Varias
Soc. de R. Obreros Abañiles y A.
Asistamos a los compañeros abañiles que tienen que regular sus cuotas, que pueden hacer, los todos los días de 8 a 11 y de 13 a 19 (los domingos de 7 a 12) en el local de la calle Sarmiento 2236.—La comisión.

S. de R. Obreros Herradores.
La situación que actualmente sufrimos, exige de los compañeros que tienen amor a la organización, hallar los medios más prácticos para llevar a buen término una amplia campaña de agitación contra ciertos burgueses sin nociones de humanidad, como el señor José Miranda, que pretenden trabajar más de lo estipulado por el sindicato, pero una agencia reclutadora de obreros para mandarlos a ciertos colchales suyos que tienen sus mismas pretensiones. Como el burgués Miranda, sito en Avellanada, en la calle Chacarita y Ameghino, se rodea con muchos conductores de carros que ignoran su obra oscura, pedimos a los trabajadores lo tengan en cuenta, pues se las da de muy consciente y tiene agencia de crumfos. La comisión.

Grupo Expreso.
Comunicado
Simplejo de la Fuente.—Va Pacto Federal, «Los hijos del pueblo» se lo remitieron en cuanto lo tengamos.
N. Rodríguez.—600 «Canta Galicia». Son treinta pesos. «El sindicalismo de A. Pastalán» no aparece. Veremos.
Nota.—Este grupo lamenta que sus agentes actúan tan torpemente. A ver si el momento les da material de propaganda, (cartas).—José Correo.

Centro de Cultura «Germinal».
Rosario
Avanzamos a las sociedades obreras y grupos, clubes afines, que para el día 10 de octubre, este centro ha organizado una velada con fines de propaganda libertaria, que se efectuará en el cine «La Estrella», y para no ministrar el resultado, los pedimos que organicen otras veladas para la misma fecha.—El secretario.

AVISO.
Se desea saber el domicilio del compañero Tomás Ferrari que hace tiempo residió en Porto Alegre, Brasil.
Contestar a este diario.

Centro C. y A. «Nuevos Caminos».
Recibimos de «La Protesta» las siguientes cantidades: Paraná, pesos 5; Rosario, 0.50; Mochoy, 4; Marizán, 2.70; Montevideo, 7.50. Total pesos 16.50.—Recibimos el importe.—La administración.

U. C. A. A.
Sección Avellanada.
Comunica a todos aquellos compañeros que están entrando para la velada del 7 del corriente, y que no pudo realizarse por haberse agotado la policía, el permiso a última hora, de que esta institución realizará otra velada o función teatral que en breve anunciaremos; por lo tanto los compañeros que pujan entradas de la velada del 7, las serán válidas en la próxima velada o función teatral.

C. HUMANIDAD NUAVA.
Para tratar los medios de hacer más intensa nuestra propaganda anarquista y organizar para los días miércoles y jueves de cada semana una sesión de lecturas comunitarias, se cita a los miembros de este centro cultural a la reunión a efectuarse mañana domingo 11 en nuestro local.—El secretario.

Nota: pedimos a las instituciones que editan periódicos, folletos o revistas, remitan un ejemplar a nuestra secretaría, calle Virgenes 3610.

A. C. A. de Obreros en Calzado.
Se invita a los miembros de la agrupación a la reunión que se efectuará hoy sábado a las 16 horas en el local de Cosmiche.—El secretario.

Grupo Marítimo C. Libertario.
Cítase a reunión para tratar asuntos de vital importancia, el lunes 12, a las 19 horas, en el local Itala 1749.—El secretario.

F. Empleados de Comercio (S.U.M.)
Almacenes por mayor y casas introduccionistas.—Participo a los compañeros miembros de comisión, que habiendo asuntos importantes que tratar, debemos reunirnos para tal efecto, hoy sábado 10 a las 20.30, a la vez se recomienda la presencia a la misma hora de los compañeros J. Donato y Escudero.—El secretario.

Obreros Panaderos.
Sección Belgrano
Esta sección realizará una asamblea en su anexo de Villa Devoto el domingo 11 a las 9.30 horas, en el local de la calle Gutenberg 3310 esq. Parejón a la que se invita a todos los compañeros de Devoto y pueblos circunvecinos.
Tráiganse que van a casa lugar: mín. 85 y 92.—La comisión.

AA. LA REBELION Y EL POEMA.
Función teatral a total beneficio del comité pro presos y deportados, el jueves 16 de setiembre a las 20 horas, en el salón teatro «Unión» e Buenos Aires, Cangallo 1352.

C. PRO PRESOS Y Deportados (comité auxiliares).
Gran función y conferencia a beneficio del mismo, que se efectuará el domingo 25 de setiembre a las 20.30 horas, en el salón Unión e Buenos Aires, Cangallo 1352.

Cuadro Dramático «Melpómene».
Función y conferencia a beneficio del periódico «La Antorcha», el 23 de setiembre a las 20 horas, en el teatro Roma, Sarmiento 109, Avellanada. Se representará el drama de León Tolstói, «Resurrección». —A. Bianchi, hablará sobre la violencia.
Entrada general 80 centavos.

A. O. E. ELISEO RECLUS.
Ensenada
Función y conferencia organizada por este centro cultural a total beneficio de la biblioteca popular de este Ateneo, que se realizará el día 17 del corriente a las 20.30 en el salón de los tejedores del Sud, calle Merced 281, con el siguiente programa:
Sinfonía por la orquesta.—El drama en un acto de Tito Livio Foppa: «El derecho de amor». —Conferencia por un compañero de la capital y recitación de poemas por «dos niñas». —«Fin de fiesta», cuadro dramático de Palmiro de Lú, día.—Canciones libertarias, por el popular est. lista Evaristo Barrios.
Entrada: hombres 0.70; mujeres 0.30.

O. FOSFOREROS.
Avellanada
Función cinematográfica y conferencia que se efectuará el martes 13 a las 17.30 en el teatro Roma, Sarmiento 112, Avellanada.
Juan Rocco hablará sobre el tema «La mujer en la organización obrera». F. Corrojo sobre el gremialismo en su faceta destructiva y constructiva, y José C. Paz, sobre «El consejo de las enfermedades crónicas». —Entrada libre.

GRAN CONTROVERSIAS Publicas.
Mañana domingo 11 a las 8 horas, en el hipódromo «El Mirador», Bocado 831, se efectuará la controversia pública que ha organizado la biblioteca Popular de Parque Patricios y el Centro Comunitario de la 2ª sección electoral.
Attilio Molinelli sostendrá que el partido comunista es el llamado a dirigir la revolución en cual, querir más que se produzca. Carrero sostendrá la superioridad de las tesis anarquistas sobre las marxistas.
Nota: se ha resuelto cobrar 20 centavos la entrada para sufragar los gastos.

AGENTES DE LA PROTESTA

SANTA FE
JOAQUIN DEL RIO
Suipacha 271

RAHIA BLANCA
JOSE RODRIGUEZ
Pueyrredón 598

MORON
MIGUEL GONZALEZ
Humberto 1, 566

BRAGADO
FRANCISCO FALCO
Alfonso XIII 2101

DARRAGUERA
FRANCISCO ALVAREZ

TRES ARROYOS
JOSE REY
Colón 682

STEPHENSON-(F.C.C.C.)

JUAN OLIVES
Soc. de Estibadores

MACACHIN-(F.C.P.)
LEON LEIZEROVICH

SAN CRISTOBAL-(Sta. Fe)
GUILLERMO PIRO

ENSENADA
ESTELA IVALDI
Colón 569

SAN FERNANDO
PEDRO BROGGIA
Junín 1047

MOREA-(F.C.M.)
JOSE MARTINEZ

PARANA
TOMAS GAMELLA
Santiago del Estero 278

MONTEVIDEO
EDUARDO SANCHEZ
San Fructuoso 1585

VILLA CAÑAS
JUAN CANOVI

MENDOZA
R. CASTRO
Lavallo 249

TUUMAN
J. B. APARICIO
C. Alvarez 610 (Sud)

CAMPANA
JUAN CLAVERIE
Paraná 545

NAPOLEOFU
FLORENTINO BARRAGAN

TANDIL
D. MARTINEZ
Unión Obreros de las Cañeras
Sección «Auroras»

SALLIQUELO (F.C.P.)
VICENTE SANDE

VENADO TUERTO (C.C.A.)
SANTIAGO LOPEZ

BALCAROE (F.C.S.)
TEODORO MOLINUEVO

ROSARIO
LUIS D'GIORGIS
3 de Febrero 288

Los compañeros agentes que deseen figurar en el diario, nos lo comunicarán; para poder contestar la lista respectiva.

LA ADMINISTRACION

ACTOS PARA HOY

Recibimos de «La Protesta» las siguientes cantidades: Paraná, pesos 5; Rosario, 0.50; Mochoy, 4; Marizán, 2.70; Montevideo, 7.50. Total pesos 16.50.—Recibimos el importe.—La administración.

U. C. A. A.
Sección Avellanada.
Comunica a todos aquellos compañeros que están entrando para la velada del 7 del corriente, y que no pudo realizarse por haberse agotado la policía, el permiso a última hora, de que esta institución realizará otra velada o función teatral que en breve anunciaremos; por lo tanto los compañeros que pujan entradas de la velada del 7, las serán válidas en la próxima velada o función teatral.

C. HUMANIDAD NUAVA.
Para tratar los medios de hacer más intensa nuestra propaganda anarquista y organizar para los días miércoles y jueves de cada semana una sesión de lecturas comunitarias, se cita a los miembros de este centro cultural a la reunión a efectuarse mañana domingo 11 en nuestro local.—El secretario.

Nota: pedimos a las instituciones que editan periódicos, folletos o revistas, remitan un ejemplar a nuestra secretaría, calle Virgenes 3610.

A. C. A. de Obreros en Calzado.
Se invita a los miembros de la agrupación a la reunión que se efectuará hoy sábado a las 16 horas en el local de Cosmiche.—El secretario.

Grupo Marítimo C. Libertario.
Cítase a reunión para tratar asuntos de vital importancia, el lunes 12, a las 19 horas, en el local Itala 1749.—El secretario.

F. Empleados de Comercio (S.U.M.)
Almacenes por mayor y casas introduccionistas.—Participo a los compañeros miembros de comisión, que habiendo asuntos importantes que tratar, debemos reunirnos para tal efecto, hoy sábado 10 a las 20.30, a la vez se recomienda la presencia a la misma hora de los compañeros J. Donato y Escudero.—El secretario.

Obreros Panaderos.
Sección Belgrano
Esta sección realizará una asamblea en su anexo de Villa Devoto el domingo 11 a las 9.30 horas, en el local de la calle Gutenberg 3310 esq. Parejón a la que se invita a todos los compañeros de Devoto y pueblos circunvecinos.
Tráiganse que van a casa lugar: mín. 85 y 92.—La comisión.

AGENTES DE LA PROTESTA

SANTA FE
JOAQUIN DEL RIO
Suipacha 271

RAHIA BLANCA
JOSE RODRIGUEZ
Pueyrredón 598

MORON
MIGUEL GONZALEZ
Humberto 1, 566

BRAGADO
FRANCISCO FALCO
Alfonso XIII 2101

DARRAGUERA
FRANCISCO ALVAREZ

TRES ARROYOS
JOSE REY
Colón 682

STEPHENSON-(F.C.C.C.)

JUAN OLIVES
Soc. de Estibadores

MACACHIN-(F.C.P.)
LEON LEIZEROVICH

SAN CRISTOBAL-(Sta. Fe)
GUILLERMO PIRO

ENSENADA
ESTELA IVALDI
Colón 569

SAN FERNANDO
PEDRO BROGGIA
Junín 1047

MOREA-(F.C.M.)
JOSE MARTINEZ

PARANA
TOMAS GAMELLA
Santiago del Estero 278

MONTEVIDEO
EDUARDO SANCHEZ
San Fructuoso 1585

VILLA CAÑAS
JUAN CANOVI

MENDOZA
R. CASTRO
Lavallo 249

TUUMAN
J. B. APARICIO
C. Alvarez 610 (Sud)

CAMPANA
JUAN CLAVERIE
Paraná 545

NAPOLEOFU
FLORENTINO BARRAGAN

TANDIL
D. MARTINEZ
Unión Obreros de las Cañeras
Sección «Auroras»

SALLIQUELO (F.C.P.)
VICENTE SANDE

VENADO TUERTO (C.C.A.)
SANTIAGO LOPEZ

BALCAROE (F.C.S.)
TEODORO MOLINUEVO

ROSARIO
LUIS D'GIORGIS
3 de Febrero 288

Los compañeros agentes que deseen figurar en el diario, nos lo comunicarán; para poder contestar la lista respectiva.

LA ADMINISTRACION